



とっぱずれ



銚子東ロータリー・クラブ Weekly Bulletin NO. 1827



月下美人から祝福される40年皆勤の米寿ロータリアン (片海宣光会員)

第1827回 例会 平成21年8月4日

点 鐘 … 狩野 勉 会長

国 歌 … 君 が 代

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想

来訪ロータリアン紹介

… 親睦活動・家族委員会

会 長 挨 拶 … 狩野 勉 会長

御 祝 披 露 … 狩野 勉 会長

誕 生 祝 … なし

結 婚 記 念 日 … なし

入 会 記 念 日 … なし

幹 事 報 告 … 吉田 孝至 幹事

ニコニコBOX … 親睦活動・家族委員会

卓 話

「白虎隊異聞」 網中 吉郎 会員

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会

8月11日(火) 休会 (お盆)

次回のプログラム(平成21年8月18日)

卓 話

「未定」

(株)銚子タクシー 社長 吉原 正巳 氏

第2回定例理事役員会 (例会終了後)

お食事「銚子プラザホテル」



ロータリーの未来はあなたの手の中に

2009~2010年度 RI 会長 ジョン・ケニー (John Kenny)



四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1) 真実かどうか
- 2) みんなに公平か
- 3) 好意と友情を深めるか
- 4) みんなのためになるかどうか

第 1826 回例会(平成 21 年 7 月 28 日)

会長挨拶

狩野 勉

こんにちは。本日は銚子警察署の小池正弘署長様、岩瀬和幸様にお越しいただいております。後ほど卓話をいただきます。よろしくお願ひいたします。また、銚子市体育協会の柏熊隆様にお越しいただいております。後ほど関東近県中学校選抜野球大会の助成金をお渡しします。

7月21日は夏の交通安全出発式・交通安全キャンペーンに行っていました。野平市長、本日お見えの小池署長、交通安全協会の飯森会長の挨拶に引き続き、白バイ隊を先頭に市役所を出発し、西芝町の交差点を中心に交通安全の啓発を行ってきました。本クラブからは5名の会員に出席いただきました。ありがとうございました。また、同日の18時30分から八日市場の柿岡屋において、第7分区の第1回会長幹事会がありました。井上ガバナー補佐、高橋・勝股の両分区幹事、織田ガバナーエレクト、そして4クラブの会長幹事が出席しました。ガバナー補佐の本クラブへの訪問日は先週の第1回に続き、第2回は9月1日です。この日はクラブ協議会を開催して欲しいとの要請がありましたのでよろしくお願ひいたします。第3回はガバナー公式訪問合同例会の11月24日で、本クラブが準備を担当します。そして、第4回は2010年5月11日です。また、地区大会は10月24日・25日に柏市で開催されますが、全員登録で願ひしたいとの要請がありました。さらにIMは2010年2月14日を予定しているとのことでした。その他、世界大会の件、R情報研究会等について報告・討議がありました。皆様ご協力をよろしくお願ひいたします。

7月25日には銚子リトルリーグの全国選抜大会出場祝賀会・選手壮行会に行ってきました。全国優勝を目指して頑張ってくださいと思います。

ところで、松下幸之助氏は著書「指導者の条件」の中で、「組織の大小を問わず、指導者の立場にある人は、自分の責任の重大さをよく認識し、自分のあり方について、たえず反省、検討しなくてはならない。」と述べ、先人たちの102の事例に触れておられます。

その中の1つに「使命感を持つ」という項があります。「非常な非難、迫害を受けながら、いささかもひるむことなく法華経の教えを説き続けた日蓮上人」を例に挙げておられます。それは、「当時のいわゆる末法の世とされ、

天災地変が相次ぎ、社会が非常に混乱しつつあった中で、自分がお釈迦様の正しい教えを広めなければ、との使命感を持ったからではないか」との見解です。現在も当時の状況に重なって見えるようですね。そして、「人間というものは、時に迷ったり、おそれたり、心配したりという弱いともいえる心を一面に持っている。だから、事をなすにあたって、ただなんとなくやるというのでは、ともすればそういった弱い心が働いて、力強い活動が生まれてきにくい。けれども、そこに1つの使命を見出し、使命感をもって事に当たっていく時には、そうした弱い心の持ち主といえども、非常に力強いものが生じてくる。指導者というものは、つねに事に当たって、何のためにこれをなすのかという使命感を持たなくてははいけない。」と述べています。私もつい弱い心が働くのですが、使命感を持って事に当たることができればと思います。皆様のご支援をよろしくお願ひします。

幹事報告

- 1・ガバナー事務所より
 - ・8月のロータリーレートのお知らせ [1\\$=94円](#)
 - ・第43回インターアクト年次大会開催のご案内
 - ・「ロータリーの友」への情報提供の願ひ 受領
 - 2・直前ガバナー事務所より
 - 08-09年度寄付者名 確認の願ひ 受領
 - 3・東金RCより
 - 創立50周年記念式典及び祝賀会のご案内 受領
 - 4・例会変更のお知らせ
 - 八日市場RC
 - 8/4(火) 休会 祇園祭の為
 - 8/11(火) 点鐘18:30「匝瑳市商工会館2F」
 - 夜間例会の為 受領
- ☆週報受領 小見川RC

卓話

「ダメ上司の6分類」

銚子警察署 署長 小池 正弘 氏

天外伺朗は、「マネジメント革命」(講談社)の中で、「ダメ上司の6分類」について書いています。天外伺朗はペンネームであり、



ソニーの元役員ですが、彼は、「米国のような合理主義的な経営をしていた会社は、全て倒産している。人間は、非合理的な生き物であり、合理的であると仮定して人を動かすと失敗する。人間は、そもそも管理されることを嫌い、管理する側は、自我を出して部下を自分の言いなりにしようと考える。そこに対立が生ま

れる。必ずしも、優秀な社員が優秀な幹部になるとは限らない。時々、自分がダメ上司になっていないか思い直すことが重要だ。」と書いています。

「放任型」とは、何もしない上司。成り行き任せ、何も判断しない、「勝手にしてくれ」という上司。

「マイクロ型」とは、どうしてもよい細かいことでも、思い通りにならないと気が済まない上司。部下を100%コントロールし、自分の手足として動かそうとする。本人も部下も滅茶苦茶忙しい。とても疲れる。

「馬頭観音型」とは、馬頭観音とは全く関係なく、常に部下を罵倒し、叱責している上司。仕事熱心でエネルギーッシュ、自分は優秀で、部下は無能という関係を好む。

「ヒラメ型」とは、常に上ばかり見ている上司。最大の関心事は、上司に気に入られること。上から来た仕事は、土管と同じで、真っ直ぐ下に落とすため、部下から見て何のバッパー（緩衝装置）にもならない。先程説明した「マイクロ型」上司は、指示命令ばかりしていて、部下を全て自分で動かそうとするため、部下はヒラメ型になりやすい。

「逃げまくり型」とは、保身ばかり考えていて、いかに責任を取らされないかばかりを考えている上司。上手く行かない時のために、スケープゴートを考えている。物事に敏感で、基本的には優秀な人であるが、残念ながら力の使い方を間違い、部下を犠牲にしてでも、保身に走る。

「改革かぶれ型」とは、ありとあらゆることを自分流に変えてしまう上司。前任者が決めたことを、全てひっくり返す。最初は、出来る上司と思われがちであるが、問題は現場とその人の考えがマッチしていないこと。改革、改革と言っているばかりで、上滑りを起こし、組織に対して一番甚大な被害をもたらす。エネルギーッシュで喋り上手。

要は、上司が指示命令して動かすより、組織が大きな動機を持って、自ら動いて行くのが理想の組織である。そうすれば、仕事は、はかどる。それぞれの型は極端であるが、それぞれの要素を少しずつ持っていないといけなのかも知れない。

『ロータリージャパン』ホームページ情報

次年度（2009-10年度）『ロータリーの友』12月号と3月号の表紙を飾るロータリアンの写真を再募集しています。つきましては、11月後半～12月末の祭り、ならびに2月後半～4月前半の祭りの写真をお送りください。募集要領は『ロータリージャパン』日本語ホームページ <http://www.rotary.or.jp/contents.html>

「ロータリーの友事務所からのお知らせ」をご覧ください。『友』誌2009年7月号縦組みP27、8月号縦組みP29にも掲載しています。締め切りは8月31日です。

全日本リトルリーグ第27回黒潮選抜野球大会

日時：8月2日（日）・3日（月）

場所：銚子市桜井町公園少年野球場



野平銚子市長挨拶



澤田銚子リトルリーグ
会長挨拶



杉山銚子リトルリーグ
副会長挨拶



狩野会長挨拶



吉田幹事挨拶



狩野会長
始球式



片海家の月下美人



——ニココ——

狩野勉君

7月25日に銚子リトルリーグの全国選抜大会出場祝賀会・選手壮行会に行ってきました。全国優勝を目指して頑張っていたきたいと思います。

片海宣光君

先週の例会で40年皆出席表彰を受けました。健康でしたので当然のことでした。

澤田武男君・杉山正躬君

黒潮選抜大会で毎年お世話になっております。銚子リトルリーグが8/21~23まで広島で行われる全国選抜リトルリーグ野球大会、東関東連盟代表として15年ぶり2度目の出場を決めました。全国優勝を狙っています。引続きご支援の程宜しくお願いします。

長谷川弘君・狩野勉君・黒田幸一君・和田誠君

先週、出席優秀者で表彰されました。これからも頑張ります。

出席優秀者表彰

15年 平野恭男会員



第35回関東近県中学生選抜野球大会

助成金交付

交付日時：平成21年7月28日(火)例会時
開催期日：平成21年8月22日(土)・23日(日)
会場：銚子市野球場
銚子市教育委員会 理事長 柏熊 隆 氏



前回の例会(7/28)報告

点 鐘 狩野 勉 会長

出席報告

会員総数	35名	出席規定除外数	8名
出席者	21名	出席率	77.77%
7月14日		確定出席率	88.89%

来訪ロータリアン
なし

欠席者 6名

メークアップ

平野君	(7/29 銚子RC)
石上君	(7/29 地区監査委員会)
狩野君 黒田君	(8/1 会員増強・職業奉仕セミナー)
狩野君 吉田君 澤田君 杉山君 澤井君	(8/2 リトルリーグ)

スモールコインBOX

小 計 ￥ 2,350-

累 計 ￥ 9,289-

ニココBOX

小 計 ￥ 26,000-

累 計 ￥ 70,000-

銚子東ロータリー・クラブ

銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789

メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp URL <http://www.tcs-net.ne.jp/~rc>

例会日時及会場 毎週火曜日 12時30分点鐘 銚子商工会館5階大会議室

会長 狩野 勉 副会長 杉浦 武 幹事 吉田孝至

R. I 第2790地区

クラブ広報・会報委員会 澤井 博・澤田武男・大内恭平・山本幸男・杉浦 武

表紙題字 網中喜一郎初代会長

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ

古 帳 庵

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦(古帳庵 古帳女)が銚子に遊んだときに詠んだもので、この碑は圓福(円福)寺に現存する。